

München

Fünfter Digitalisierungsbericht veröffentlicht

[3.6.2024] Mit dem jährlichen Digitalisierungsbericht informiert das IT-Referat der Stadt München über Umsetzungsfortschritte bei der Digitalisierungsstrategie. Anders als in den Vorjahren erscheint der Bericht diesmal ausschließlich digital: Eingebettet in das Digitalisierungs-Dashboard lassen sich aktuelle Fortschritte strukturiert verfolgen.

Das IT-Referat der Stadt München informiert seit 2019 jährlich über die Umsetzungsfortschritte der Digitalisierungsstrategie (wir berichteten). Kürzlich wurde der aktuelle, nunmehr fünfte, Digitalisierungsbericht im IT-Ausschuss des Stadtrats bekannt gegeben. Erstmals erscheint der Bericht nicht mehr auf Papier, sondern als rein digitale Veröffentlichung. Dabei füge sich der Bericht in die Struktur des Digitalisierungsrads ein, so die Stadt München. Der Digitalisierungsradar ist das zentrale Digitalisierungs-Dashboard der Stadt. Dort werden die Ziele und Maßnahmen der Digitalisierungsstrategie in neun Handlungsfeldern dargestellt, ebenso wie der Digitalisierungsfortschritt und nun auch der Digitalisierungsbericht. Alle Fortschritte bei der Maßnahmenumsetzung in den neun Handlungsfeldern können dabei in Form von Kurztexten und anhand von Kennzahlen verfolgt werden. Zu jeder Maßnahme gibt es neben der Beschreibung und den Maßnahmenzielen eine Übersicht der Erfolge des vergangenen Jahres, in einigen Fällen weisen die Verantwortlichen auf Highlights der Maßnahme hin oder geben einen Ausblick.

Mehr übergreifende Zusammenarbeit

Die Stadt betont, dass bei Digitalisierungsmaßnahmen und auch im Bereich der Strategiearbeit eine zunehmende Intensität der referatsübergreifenden Zusammenarbeit zu verzeichnen ist. Mehr und mehr Maßnahmen würden von verschiedenen Referaten beziehungsweise Eigenbetrieben gemeinsam bearbeitet. Ein erstes Beispiel für die referatsübergreifende Zusammenarbeit an einer fachlichen Digitalisierungsstrategie sei die des Mobilitätsreferats. Mit der Etablierung von Digitalisierungsmanagern in den Referaten und städtischen Eigenbetrieben soll diese übergreifende Zusammenarbeit an der Digitalisierung der bayerischen Landeshauptstadt noch weiter verstärkt und die Einbindung fachlicher Perspektiven in die

Digitalisierungsstrategie vertieft werden. (*sib*)

<https://muenchen.digital/digitalisierungsradar.html>

<https://muenchen.digital/strategie.html>

<https://muenchen.digital>

Stichwörter: Politik, München, Digitalisierungsbericht

Quelle: www.kommune21.de